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O governador Jorginho Mello 
esteve no Prêmio Acats, promo-
vido pela Associação Catarinense 
de Supermercados, em Balneário 
Camboriú. O evento contou com 
mais de 600 associados, empre-
sários, fornecedores e patrocina-
dores. “É um evento onde se co-
memora, se reconhece o trabalho 
que foi feito, se reconhece os que 
se destacaram. É um segmento 
importante para Santa Catarina, 
o segundo arrecadador de Santa 
Catarina. É uma atividade que a 
gente precisa valorizar. Por isso 
que eu vim aqui para aplaudir e 
dizer para eles que o Governo de 
Santa Catarina incentiva, gosta 
e impulsiona quem empreende 
como eles, quem não tem tempo 
feio”, afirmou o governador.

O governo do Estado inaugu-
rou a nova sede do Centro de Re-
ferência da Mulher Vânia Araújo 
Machado, em Porto Alegre. O 
espaço vai qualificar o atendimen-
to às mulheres vítimas de violên-
cia. A cerimônia contou com a 
presença do governador Eduardo 
Leite. Durante o evento, também 
foi apresentada a nova identidade 
visual do Ônibus Lilás, veículo 
utilizado para atendimento itine-
rante às vítimas. Leite ressaltou a 
importância dos direitos das mu-
lheres, da igualdade de gênero e 
do combate à violência, além de 
destacar ações dirigidas às mulhe-
res - como políticas de crédito es-
peciais para mulheres empreende-
doras, o Selo EmFrente, Mulher e 
o monitoramento eletrônico.

A PMSC realizou uma so-
lenidade em comemoração ao 
Dia Internacional da Mulher. A 
cerimônia ocorreu na sede do 
Comando-Geral em Florianó-
polis. A PMSC inseriu em seus 
quadros as primeiras policiais 
femininas em 1983. A solenida-
de foi extensiva a todas as poli-
ciais em Santa Catarina. Os 41 
anos da inclusão das primeiras 
policiais femininas na PMSC e 
a participação das mulheres na 
corporação em todos os níveis 
foram ressaltados pelo coman-
dante-geral da PMSC, coronel 
Aurélio José Pelozato da Rosa. 
“Tanto no operacional, no ad-
ministrativo, nos subcomandos 
e nos comandos temos a poli-
cial feminina como destaque”.
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A Compagas apresentou em 
Maringá, no Noroeste do Esta-
do, o plano de expansão para os 
próximos anos. O evento, na As-
sociação Comercial e Empresa-
rial de Maringá (ACIM), contou 
com a participação de empresá-
rios, entidades e líderes locais. 
O diretor técnico comercial da 
Companhia, Fábio Morgado, 
apresentou os principais proje-
tos e investimentos programados 
para a região. Há 30 anos respon-
sável pela distribuição de gás ca-
nalizado no estado, a Compagas 
atende clientes dos segmentos 
residencial, comercial, industrial 
e veicular. Atualmente, a rede da 
companhia possui 880 quilôme-
tros de dutos, prevendo-se um 
aumento no número de usuários.
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Mortandade de peixes 
em Florianópolis

Uma nota técnica conjun-
ta foi emitida nesta sexta-fei-
ra, 8, pelo Instituto do Meio 
Ambiente de Santa Catarina 
(IMA), pelas Secretaria de Es-
tado da Agricultura e Pecuária, 
Secretaria Executivo da Aqui-
cultura e Pesca, Companhia 
Integrada de Desenvolvimento 
Agrícola de Santa Catarina (Ci-
dasc), e pelo Instituto Federal 
de Educação, Ciência e Tecno-
logia de Santa Catarina (IFSC) 
para alertar a população sobre 
o contato primário e o consu-
mo de pescados de região com 
floração de microalgas e mor-
tandade de peixes detectada 
nas baias de Florianópolis e São 
José a partir do último dia 5 de 
março. 

Os resultados das análises 
realizadas apontam a proli-
feração massiva e de grandes 
proporções de uma microalga 
marinha do gênero Karenia. 
Trata-se de uma “alga” reco-
nhecidamente responsável pela 
mortandade de peixes em várias 
partes do mundo. A densidade 

de células observada em uma 
das amostras chegou a mais 
de 300 milhões de células por 
litro. Assim, a mortalidade da 
fauna que ocorreu, e ainda está 
ocorrendo na região litorânea 
continental dos municípios de 
Florianópolis e São José, é re-
sultado da interação entre os 
peixes e essa microalga.

As florações de grande magni-
tude, como a que está ocorrendo 
na região litorânea continental 
destes municípios são fenômenos 
naturais que ocorrem em todo 
o mundo. São muitos os fatores 
que contribuem para a ocorrência 
de uma floração, incluindo mu-
danças oceanográficas e/ou cli-
máticas. Em geral, a maior parte 
das florações são inofensivas, mas 
algumas espécies, como a Karenia 
spp., podem causar efeitos nega-
tivos para a fauna e/ou para o ser 
humano. As toxinas produzidas 
por Karenia spp. não fazem parte 
do monitoramento de rotina que 
é feito nas ostras e mexilhões pro-
duzidos em todo litoral de Santa 
Catarina.

R$ 651,2 mi em propostas 
de financiamentos

O Badesul Desenvolvimen-
to, vinculado à Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico 
(Sedec), captou R$ 651,2 mi-
lhões em propostas de financia-
mento na Expodireto Cotrijal 
2024. O evento aconteceu de 
4 a 8 de março, em Não-Me-
-Toque. Durante a maior feira 
de agronegócio do país, foram 
protocoladas solicitações de 
contratos de crédito voltadas, 
principalmente, à aquisição de 
máquinas agrícolas, à constru-
ção e ampliação de armazéns e 
ao desenvolvimento da agrope-

cuária irrigada.
“O governo do Estado, 

por meio do Badesul, dispo-
nibiliza condições especiais 
para obtenção de recursos que 
amenizem os efeitos da crise 
climática. São investimentos 
em tecnologias de irrigação 
que contribuem com o tra-
balho dos produtores rurais, 
evitando a perda das planta-
ções e safras e o comprometi-
mento da oferta de alimentos 
e seus impactos na economia 
gaúcha”, ressaltou o titular da 
Sedec, Ernani Polo.
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No segundo dia do Expotu-

rismo Paraná, o 1° Seminá-

rio de Trilhas reuniu figuras 
do trade, jornalistas, autori-

dades, trilheiros e diversos 

entusiastas. Com objetivo 

de explicar e fortalecer o 

segmento, o evento deba-

teu a identificação e am-

pliação das trilhas turísticas 
do estado. 

O encontro também apre-

sentou questões históricas 

das trilhas, sua estrutura 

atual no Paraná e no Brasil, 

além de novas formas de 

incentivo que podem ser 

aplicadas nos trechos esta-

duais. O seminário foi rea-

lizado pela Rede Trilhas no 

Paraná em parceria com a 

Secretaria de Estado do Tu-

rismo, IAT, ICMBio e outros 

órgãos. 
A iniciativa surgiu com 

base em uma série de 

pesquisas e levantamen-

tos sobre as opções de 

trilhas disponíveis no ter-
ritório paranaense. O Es-

tado tem 22 áreas com 

mais de mil km de trilhas. 

Segundo a coordenadora 

de Gestão e Sustentabi-
lidade do Turismo, Anna 

Vargas, o objetivo agora é 

trabalhar em cima de ro-

teiros turísticos em trilhas.

Até a próxima terça-fei-

ra, 12, a Universidade do 

Estado de Santa Catarina 

(Udesc) receberá inscri-

ções para quase 360 va-

gas remanescentes em 

cursos de graduação pre-

senciais e a distância, com 

seleção pelo histórico do 
ensino médio e ingresso 

nas aulas já no primeiro 

semestre deste ano.

O CBMSC vem assumin-

do o papel ativo nas ações 

coordenadas pela rede 

do Estado e de enfrenta-

mento à violência contra 

a mulher, contribuindo 

na construção deste pro-

tocolo e o regulando em 

suas Diretrizes Operacio-

nais. Dessa forma, o Corpo 

de Bombeiros vem a cada 

dia mais se qualificando.

Diretores da Fomento Pa-

raná percorreram muni-

cípios retomando roteiros 
de apresentação da insti-
tuição a gestores e lideran-

ças locais, para prospecção 
de parcerias e ampliação 
do acesso ao crédito para 

pequenos negócios no es-

tado. A instituição possui 
uma carteira ativa de mais 

de 52 mil clientes.

O Estado publicou o de-

creto que regulamenta a 

Lei nº 18.817 de 2023. Ela 

autoriza o controle popu-

lacional e o manejo sus-

tentável do javali-europeu 

em todas as suas formas, 

linhagens, raças e diferen-

tes graus de cruzamento, 

no Estado de Santa Cata-

rina.

Representantes da Aegea, 

empresa que arrematou a 

Corsan no leilão realizado 
em dezembro de 2022, se 

reuniram com o governa-

dor Eduardo Leite para 

apresentar um balanço 

das atividades desde que 

assumiram oficialmente a 
operação da companhia, 
em julho de 2023.

Foram destacados a pre-

visão anual de R$ 1,7 bi-
lhão em investimentos e 
mais de R$ 600 milhões 
em outorgas a municí-
pios. Também foi realiza-

do o pagamento de R$ 
4,1 bilhões, referente às 

ações leiloadas pelo go-

verno do Estado, o que 

engorda o cofre público.

Um dos espaços mais vi-

sitados da 24ª Expodireto 

Cotrijal, o Pavilhão da Agri-
cultura Familiar atingiu R$ 
3.133.754,61 em comerciali-

zação. O número estabele-

ce um novo recorde na feira 

e representa um acréscimo 

de 21,65% com relação ao 
ano passado, quando foram 

comercializados o equiva-

lente a R$ 2,5 milhões. 

Com forte demanda para 

projetos de geração de 
energia com fontes reno-

váveis e na área de ino-

vação, o Banco Regional 
de Desenvolvimento do 

Extremo Sul (BRDE) fecha 

sua participação na Expo-

direto Cotrijal 2024 regis-

trando R$ 257,5 milhões 
em novos financiamentos 
e pedidos encaminhados.

No Dia Internacional da 

Mulher, o Governo do Es-

tado, por meio da Funda-

ção de Amparo à Pesqui-
sa e Inovação do Estado 
de Santa Catarina, forma-

liza o repasse de até R$ 
5 milhões para projetos 

nas áreas de empreen-

dedorismo, de ciência, de 

tecnologia e de inovação 
liderados por mulheres.

O programa Lição de Casa, 
coordenado pelas secreta-

rias de Obras Públicas e da 

Educação, começou uma 
obra na Escola Estadual 

de Ensino Fundamental 

Eurico Altair da Motta, em 

Triunfo. São mais de R$ 96 
mil em investimentos na 

recuperação de sala de aula 
e de iluminação.
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Paraná sediou a primeira discussão do país

Discussão sobre trilhas 
terrestres e aquáticas

Estado e TJSC assinam 
acordo para auxiliar Detran

O governador Jorginho 
Mello assinou nesta sexta-feira, 
8, acordo de cooperação técni-
ca com o Tribunal Justiça para 
agilizar a retirada da restrição 
judicial (Renajud), imposta 
aos veículos apreendidos rela-
cionados a processos judiciais 
de competência da Justiça es-
tadual. Também participou do 
ato de assinatura presidente do 
Detran/SC, Kennedy Nunes, 
e o presidente do Tribunal de 
Justiça de Santa Catarina, Fran-
cisco de Oliveira Neto.

“Essa cooperação com o TJ 
será de extrema importância para 
solucionar o problema antigo, de 
décadas e que não ninguém deu 
jeito. Agora o nosso Detran junto 
com o Tribunal de Justiça vai po-
der dar o encaminhamento neces-
sário a esses veículos que ficavam 
por anos abandonados nos pá-
tios parceiros do Detran. Vamos 
investir recursos dos leilões que 
serão feitos e, o mais importante, 
resolver a questão de saúde públi-
ca que é o acúmulo de lixo e água 
parada”, destacou o governador 
Jorginho Mello. A medida visa 
acelerar a desvinculação dos veí-
culos para que possam ir à leilão; 
agilizar o procedimento de alie-
nação; promover a arrecadação 
de valores que ficarão depositados 
em contas judiciais; facilitar o flu-

xo processual; e proporcionar o 
retorno dos veículos à circulação, 
promovendo assim, o aperfeiçoa-
mento do serviço público.

“Essa é uma medida de ex-
trema importância. Temos um 
problema de saúde pública, temos 
um problema de custo e temos 
ainda a penalização daqueles que 
poderiam estar com o bem e não 
conseguem porque no final das 
contas o que acontece é que a 
pessoa perde dinheiro. Perde di-
nheiro pela depreciação do bem e 
o Estado vai ajudar dizendo: olha, 

não deixe acontecer isso. Pague a 
dívida, a gente resolve o problema 
tributário e segue a vida”, disse o 
presidente do Tribunal de Justiça 
de Santa Catarina, Francisco de 
Oliveira Neto. “Este convênio 
assinado hoje vai permitir que, 
mesmo sem citar as partes que 
estão disputando um determina-
do veículo, depois dos 120 dias, 
o veículo vai para leilão. Leiloado, 
paga-se as despesas do processo 
e o que sobre vai para uma conta 
vinculada para quando todo o 
processo for julgado ao invés de 

ter um ferro-velho vai ter um di-
nheiro que estará a disposição da 
Justiça”, esclareceu o presidente do 
Detran/SC, Kennedy Nunes.

A assinatura do acordo faz 
parte da Operação Limpa Pátios 
do Detran/SC, iniciada em feve-
reiro, com o objetivo de combater 
a dengue, acabando com os possí-
veis criadouros de mosquitos. Até 
o momento já foram destruídos e 
destinados à reciclagem 6.736 veí-
culos (carros, motos, caminhões, 
etc.), em pátios de 26 municípios 
catarinenses.

Acordo para diminuir o número de veículos apreendidos
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Acordo visa diminuir nos pátios o número de veículos apreendidos pelo Detran


